

Auszeichnung Auslandseinsatz Nordmazedonien

10.05.2022 von MH



Am 10. Mai 2022 wurden, im Feuerwehr- und Sicherheitszentrum Tulln, auch drei Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg mit dem Katastrophen-Verdienstabzeichen des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes (ÖBFV) ausgezeichnet.

Für ihren Einsatz bei den verheerenden Waldbränden in Nordmazedonien im letzten Jahr wurde von

Innenminister Gerhard Karner, Landeshauptfrau-Stv. Stephan Pernkopf, Vizepräsident des ÖBFV Armin Blutsch und

Landesfeuerwehrkommandant Dietmar Fahrafellner folgenden Laxenburger Feuerwehrmännern die Auszeichnung überreicht:

- Roman Rath, ASB
- Karl Glasel, EHBI
- Michael Richter, OLM

Das Feuerwehrkommando der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratuliert den Ausgezeichneten und

dankt für die Bereitschaft bei diesem grenzüberschreitenden Einsatz.

© Foto: NÖ Landesfeuerwehrverband / Matthias Fischer